
总统视察茂物市卫生服务站总统视察茂物市卫生服务站
佐科维总统与夫人伊莉亚娜（右二）及卫生部长古

纳迪（左二）于 6 月 11 日在茂物市 Wijaya Kusuma 卫生
服务站，视察正在接受健康检查的婴儿和儿童，旨在
防止出现儿童发育迟缓的问题。
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货币

澳元
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人民币
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马来西亚林吉特
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菲律宾比索
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美元

代码
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SGD
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USD

卖价

10.798,61

12.099,22

2.258,91

17.625,50

20.832,67

2.095,49

104.26

11,90

3.471,47

10.006,23

278,45

12.099,22

444,39

16.371,45

买价

10.687,92

11.974,40

2.236,28
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20.617,28

2.074,56

103.20

11,78

3.434,01

9.900,18

275,66

11.974,40

439,73

16.208,55

税务基价

10.630,29

11.848,83

2.208,02

17.359,79

20.361,78

2.051,52

102.25

11,75

3.408,36

9.774,09

275,62

11.868,27

439,56

16.016,00

6 月 11 日
20:00 WIB
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Antam 公司LM纯金价格 （2024年6月11日）

金属重量（单位：克）

1.0

10.0

100.0

1,000

售价（盾）

1,303,000

12,600,000

124,985,000

1,270,600,000

买价（盾）

1,330,000

12,790,000

126,900,000

1,273,776,500

IDX

N225

HSI

SSEC

SZSE

FTSTI

KLCI

TWII

DJIA

Nasdaq

雅加达股市

日经指数

香港恒生

上证综指

深圳股市

海峡时报

马来西亚股市

台湾股市

道琼斯

纳斯达克

指数

6.855,69

39,134.79

18,176.34

3,028.05

9,262.35

3,305.36

1,611.49

21,792.12

38,868.04

17,192.53

（+/-）

-65,86

96.63

-190.61

-23.23

6.66

-16.72

-2.88

-66.26

69.05

59.40

%

0,95%

0.25%

-1.04%

-0.76%

0.07%

-0.50%

-0.18%

-0.30%

0.18%

0.35%
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■ 2024年6月12日（星期三）

■ Wednesday, June 12, 2024
财经新闻

总统命令国油公司收购巴西企业
用于发展乙醇 粮储局则在柬埔寨寻求大米

普拉博沃订购24 架F-15EX战斗机
波音：即将完成 亦将支持印尼航空航天事业

我国与塔吉克斯坦探讨基础设施合作
6 月 11 日，公共工程与民居部长巴苏基（Basuki

Hadimuljono）声称，他将与塔吉克斯坦共和国创造
基础设施合作机会。

财长拟制2025年预算赤字2.82%
已为新政府包容免费午餐等优先纲领

内长要求地方政府不要自满
持续保持温和市场通胀率减轻中央负担

【本报讯】佐科维总统
于 6 月 10 日在雅加达 Fair-
mont 酒 店 声 称 ，他 已 经 命
令北塔米纳国油公司赶快
收购一家已锚定的巴西企
业 。 他 还 强 调 这 次 的 收
购，应该把重点放在可再
生能源的发展上。

佐 科 维 总 统 说 ，国 油
公司已经是跨国企业，因
此需要向外大展宏图，对
公司的利润以及了解未来
的经济和商业来说，扩展
业务是很正常的。

海事与投资统筹部长
卢 虎（Luhut Binsar Pandjai-

tan）在另一个场合表示，关
于收购巴西企业的事正处
于研究的阶段，今次的收购
计划是关系到能源安全。

卢 虎 透 露 说 ，国 油 公
司将收购的企业，主要是
供 应 食 用 糖 和 乙 醇 。 然
后，国油公司负责生产生
物乙醇，目的是要应对机
动车辆所造成的空气污染
问题。

他补充说：“雅加达的
空 气 已 经 遭 受 了 严 重 污

染，因此我们想逐步使用
生物乙醇替代化石燃油。”

除 此 之 外 ，佐 科 维 总
统 也 责 成 粮 储 公 共 公 司
（Bulog）一个扩展任务，也
就是在柬埔寨进行投资，
使我国的大米储备处于安
全状况。

佐科维总统也希望粮
储公共公司能够收购柬埔
寨的多个大米来源，因此
就 委 托 卢 虎 部 长 负 责 此
事。 （Sm）

【本报讯】根据美国飞
机制造商波音公司透露的
消 息 ，该 公 司 正 在 完 成 印
度 尼 西 亚 政 府 订 购 的 24
架 F-15EX 战斗机，并由国
防部执行。

波音公司印尼区经理
扎 伊 德·阿 拉 米（Zaid Ala-
mi）表 示 ，由 印 尼 国 防 部
长 、候 任 总 统 普 拉 博 沃
（Prabowo Subianto）直 接 提
交的订购书已进入最后敲
定阶段。

扎伊德日前在雅加达
波音公司驻印尼办事处接
受媒体采访时表示：“我们
目前正在与印度尼西亚政
府 合 作 完 成 出 售 24 架
F-15EX 战斗机。”

如 悉 ，F-15 是 自 美 国
1962 年展开的 F-X 计划发
展 而 来 的 ，在 战 机 世 代 上
被画分为第四代战机。然
而波音公司从 1972 年首飞
算起，F15 鹰式多用途战斗
机已经在美军服役了超过
50 年 。 而 F-15EX 全 天 候
多 用 途 战 机 ，追 加 了 对 地
的 攻 击 机 功 能 ，用 于 深 入
敌人后方对地面目标之阻
绝 ，被 专 家 规 划 为 四 代 半

战斗轰炸机。
扎 伊 德 表 示 ，普 拉 博

沃订购的战斗机是在圣路
易 斯 制 造 的 ，被 认 为 非 常
适合帮助改善印尼的国防
体系。

他解释道：“我们对该
产 品 感 到 非 常 自 豪 ，我 们
相信这是增强印度尼西亚
国防能力的完美产品。”

波 音 公 司 还 希 望 自
1949 年以来与印度尼西亚
的合作能够在未来几十年
继 续 下 去 。 事 实 上 ，波 音
希 望 帮 助 印 尼 实 现“ 金 色
印度尼西亚 2045”的愿景。

他补充说：“我们还非
常致力于扩大已经存在 75
年 的 合 作 伙 伴 关 系 ，并 帮
助成为 2045 年金色印度尼
西亚愿景的主要参与者。”

2023 年 8 月，国防部签
署 了 采 购 24 架 F-15EX 战
斗 机 的 谅 解 备 忘 录
（MoU）。

签字仪式在密苏里州
路易斯波音公司举行。国
防部长普拉博沃还通过他
的个人 Instagram 账户上传
了这一时刻。

在 上 传 的 视 频 中 ，普

拉博沃见证了国防部国防
设 施 局 主 任 尤 淑 夫 哈 里
（Yusuf Jauhari）空军少将签
署谅解备忘录。普拉博沃
还参观了波音办公室的战
斗机部门。

扎 伊 德 还 表 示 ，波 音
有兴趣与印度尼西亚政府
和 利 益 相 关 者 合 作 ，实 现

“金色印度尼西亚 2045”的
愿 景 ，准 备 帮 助 和 支 持 印
尼航空航天事业。

他说：“我们非常有兴
趣 与 印 度 尼 西 亚 就《2045
年 金 色 印 度 尼 西 亚》的 愿
景进行合作。”

他 表 示 ，目 前 波 音 公
司不仅与印尼国家建设计
委部（Bappenas）合作，还与
多个部委和官员以及监管
机 构 及 企 业 合 作 ，因 为 要
实 现“2045 年 金 色 印 度 尼
西亚”的愿景，所需要的不
仅 与 政 府 合 作 ，而 且 还 涵
盖供应链、客户、机场以及
与大学的合作。

他说：“我们需要从整
体 上 看 待 航 空 生 态 系 统 ，
这是我们的承诺。”

扎 伊 德 表 示 ，波 音 公
司已准备好全面帮助和支

持印度尼西亚航空航天业
的发展。他说：“我们希望
确保我们准备好全面帮助
和支持印度尼西亚航空航
天 业 的 发 展 ，而 不 仅 仅 是
某 一 方 面 ，这 就 是 我 们 在
帮助实现 2045 年印度尼西
亚愿景方面的作用。”

国 际 航 空 运 输 协 会
（IATA）预测，印尼将成为
全 球 第 四 大 商 业 航 空 市
场。扎伊德表示：“波音公
司 希 望 实 现 这 一 目 标 ，而
要 实 现 这 一 目 标 ，不 能 仅
依赖于某一要素或方面。”

他 补 充 说 ，这 一 整 体
重点的目标是探索和了解
波 音 公 司 的 合 作 机 会 ，并
协助实现印度尼西亚航空
业的增长。

扎 伊 德 总 结 道 ：“ 因
此，无论是科学、技术、工
程和数学 (STEM) 方面的培
训 和 教 育 ，还 是 与 我 们 的
客户在效率、能力建设、可
持 续 发 展 方 面 进 行 合 作 ，
一切都是我们愿景的一部
分 ，我 们 非 常 有 兴 趣 共 同
努力并继续我们与印度尼
西 亚 的 伙 伴 关 系 将 再 持
续 75 年。” （Irw）

【本报讯】内政部长迪
托（Tito Karnavian）要 求 地
方政府不要自满，尽管截
至 2024 年 5 月份全国平均
市 场 通 胀 率 已 控 制 在
2.84%温和水平。

这是因为全国各个地
区的通胀状况仍然存在差
异，有些地区甚至高于全
国 平 均 水 平 。 他 说 ：“ 然
而，我们不应该对这些国
家数字过于乐观，因为这
些数字并不能反映出地方
层面的相似之处。”

迪托根据中央统计局
（BPS）截 至 2024 年 6 月 9
日的数据，揭示了 10 个通
货膨胀率较高的地区。在
省一级，这些通胀率高地
区是中巴布亚省、哥伦打
洛省、西巴布亚省、廖省、
苏 北 省 、南 巴 布 亚 省 、西
巴布亚省。苏西省、北苏
省 、明 古 鲁 省 和 廖 群 岛
省。

然后，在县一级，即纳
比 雷（Nabire）、南 米 纳 哈
沙（Minahasa Selatan）、甘 巴
（Kampar） 、 哥 伦 打 洛
（Gorontalo）、北 米 纳 哈 沙
（Minahasa Utara）、多 利 多
利（Tolitoli）、西 巴 萨 曼
（Pasaman Barat） 、 卡 洛
（Karo） 、拉 布 汉 巴 图
（Labuhanbatu）和 中 亚 齐
（Aceh Tengah）。

同 时 在 城 市 层 面 ，即
安 汶（Ambon）、巴 东 西 登
普 安 （Padangsidimpuan） 、
（Sibolga）、棉兰、杜迈（Du-
mai）、先 达（Pematangsian-
tar）、巴 淡（Batam）、武 吉
丁 宜（Bukittinggi）、图 阿 尔
（Tual）和巴东（Padang）。

迪托呼吁通货膨胀率
仍然很高的地方领导人更
加努力地控制通货膨胀。
他强调，地方领导人应该
能够找到高通胀的原因，

无论是从商品供应还是分
配方面。

他还提到了一些地方
政府需要警惕的商品，例
如 红 辣 椒 、朝 天 椒 、纯 种
鸡 肉 和 红 葱 等 。 他 说 ：

“ 我 认 为 ，也 许 农 业 部 或
各地区有必要关注关于如
何提高各地区红葱生产量
的策略。各地区需要采取
警惕的态度，特别是面临
宰牲节的环节中，市场上
对 许 多 商 品 的 更 高 需
求。”

迪托解释说：“这个宰
牲节肯定会暂时增加对某
些商品的需求，但另一方
面对牛肉的需求，因为有
较多的宰牛宰羊活动，这
意味着市场上会有足够的
供应。”

内政部长还要求继续
控制市场通胀率，因为据
中 央 统 计 局（BPS）的 记
录 ，截 至 2024 年 5 月 份 全
国 平 均 通 胀 率 达 到
2.84% 。 这 一 数 字 使 印 尼
在控制通胀方面处于全球
领先地位。

迪托表示：“我们目前
在全球通胀率方面处于最
低的第 73 名，这意味着我
们处于有利地位。”

他 表 示 ，在 20 国 集 团
（G20）层 面 ，印 尼 的 通 胀
在 24 个 国 家 中 排 名 第 14
名。与此同时，在东盟国
家层面，我国的通胀率在
11 个国家中排名第 6 名。

迪 托 表 示 ，作 为 生 产
国，印尼的通胀率必须能
够平衡消费者和生产者的
需求。这意味着商品仍然
能以实惠的价格获得，而
且 不 会 给 生 产 者 造 成 损
失。政府的通胀目标被认
为稳定在 2.5%水平，最低
数字为 1.5%，最高数字为
3.5%。 （Irw）

【本报讯】财政部长穆
丽 亚 妮 （Sri Mulyani In-
drawarti）日 前 在 雅 加 达 国
会大厦举行的第五届国会
全 体 会 议 上 声 称 ，新 政 府
在 2025 年度的国家收支预
算 案 赤 字 指 标 为 2.45% 至
2.82% 。 上 述 赤 字 指 标 全
都 已 经 考 虑 到 了 ，新 政 府
所 要 推 动 的 ，包 括 免 费 午
餐和牛奶等优先纲领。

穆丽亚妮说：“2025 年
的 国 家 收 支 预 算 案 政 策 ，
将 持 续 设 计 到 更 广 泛 ，但
有 针 对 性 和 可 衡 量 的 目
标 ，我 们 所 说 的 预 算 赤 字
就 是 在 2.45% 至 2.82% 之
间 ，为 新 政 府 的 所 有 优 先
项目提供资金。”

上述声明是穆丽亚妮
部 长 对 印 尼 斗 争 民 主 党 、
从业党、大印尼行动党、民
族复兴党、民主党、公正福
利 党 、国 民 使 命 党 和 团 结

统 一 党 等 派 系 ，在 全 体 会
议上对赤字和预算融资的
观念作出回应。

她 强 调 说 ，上 述 赤 字
将通过印尼各种债务管理
方式，也通过创新、审慎和
可持续的融资给予维持或
管理。同时为了要保持全
球 信 用 ，从 而 创 造 信 心 和
透 明 度 ，当 然 要 把 赤 字 保
驾护航。

穆 丽 亚 妮 表 示 ，她 深
信新政府会把负债比率保
持 在 合 理 的 程 度 ，同 时 也
将使用如国家资产等各种
财政工具。

她补充说：“政府也会
使用剩余的预算余额应对
不 确 定 性 ，通 过 政 府 各 种
合 作 方 案 ，为 包 括 低 收 入
社区的中小型企业创造融
资 渠 道 ，同 时 也 为 可 持 续
商 业 实 体 ，提 供 各 种 的 创
新融资选项。” （Sm）


